

## Jahreshauptversammlung der Reuthschützen

Zügig über die Bühne ging die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen beim Schützenverein „Walfreund Reuth“, weil man sich sicher war, wer die Geschicke des Vereins in den nächsten 2 Jahren in den Händen halten wird.

Vorsitzender Siegfried Wunderlich begrüßte eine stattliche Anzahl von Mitgliedern, allen voran die Ehrenmitglieder Adolf Distler und Hans Wenzlik, sowie den amtierenden Schützenkönig Helmut Häußer, und wünschte noch allen ein gutes neues Jahr.

Nach den satzungsgemäßen Feststellungen über Einladung und Tagesordnung verlas Schriftführerin Hildegard Reul das Protokoll der letztjährigen Jahreshauptversammlung und es wurde genehmigt.

Der Vorstand ging dann in seinem Bericht auf die Mitgliederbewegung ein. Im letzten Jahr ist ein Mitglied verstorben und ein Mitglied dazugekommen, so dass der Mitgliederstand weiterhin bei 61 steht. Der Vorstand bat dann die Anwesenden zu einer Schweigeminute aufzustehen für Gerhard Volkmann, der 57 Jahre im Verein war.

Im Laufe des Jahres wurden neben der Jahreshauptversammlung 4 Ausschuss-Sitzungen abgehalten und 2 Stadtverband-Sitzungen besucht.

Die drei Schießen konnten fast immer die gleichen Teilnehmer aufweisen, der harte Kern ist jedenfalls immer vertreten. Das Dartsturnier am Karfreitag wird auch von Nicht - Schützen gern angenommen. Höhepunkt im Jahr ist immer das Gartenfest, das sich auf der Kuppel besonderem Zuspruch erfreut. Im letzten Jahr wurde jedenfalls ein großer Gewinn eingefahren, zur Freude aller Helfer, der dann später ab August für die geplanten Baumaßnahmen vor dem Vereinsheim mehr als gebraucht wurde. Bei dieser Gelegenheit dankte der Vorstand zum wiederholten Male seiner Mannschaft, die in aufwändiger Arbeit einen sicheren und gepflegten breiten Eingangsweg zum Schützenhaus anlegte.

Beim Hauptschießen standen 2 Ehrungen an für Klaus Volkmann, der 60 Jahre im Verein ist, und für Margit Badura, die 50 Jahre dem Verein die Treue hält. Der neue Schützenkönig wurde mit einem 185-Teiler Helmut Häußer und Knackwurstkönig wurde Siegfried Wunderlich.

Das Abschießen endete mit einer harmonischen Weihnachtsfeier, bei der die Heimatbühne Selb einen liebevollen Beitrag leistete.

Den Bericht des zweiten Vorstandes Markus Fischer erhielten alle Anwesenden in einer gedruckten Fotogalerie zum Mitnehmen.

Kassiererin Hildegard Reul legte dann offen, woher das Geld kam und wohin es ging. Der gute Umsatz vom Gartenfest wurde natürlich durch die Baumaßnahme voll aufgebraucht und auch noch darüber. Aber wäre das Gartenfest nicht, ginge das Vermögen des Vereins bei einer solchen Maßnahme fast weg. Natürlich sind die Energiekosten mit Heizung an vorderster Front der Ausgaben mit anzusetzen.

Jedenfalls verfügt der Verein dank der fleißigen Helfer und Arbeiter noch über ein finanzielles Polster, das bei eventuellen Notlagen eingesetzt werden kann.

Die beiden Kassenprüfer Adolf Distler und Stefan Schindler bescheinigten der Kassiererin anschließend eine ordnungsgemäße Buchführung und ihr und der ganzen Vorstandschaft wurde Entlastung erteilt.

Für die nachfolgende Wahl übernahm Ehrenmitglied Adolf Distler die Wahlleitung und es wurde per Akklamation die ganze Mannschaft wiedergewählt.

Erster Vorstand war und bleibt Siegfried Wunderlich, zweiter Vorstand Markus Fischer.

Kassiererin und Schriftührerin war und bleibt weiterhin Hildegard Reul. Im Schützenmeisteramt fungieren Karin Köhler, Gustav Schlott, Regina Hesse und Adolf Distler.

Kassenrevisoren bleiben ebenfalls Adolf Distler und Stefan Schindler.

Und der Ausschuss besteht aus Siegfried Wunderlich, Markus Fischer, Hildegard Reul, Karin Köhler, Regina Hesse, Gustav Schlott, Adolf Distler, Hans Wenzlik, Erich Volkmann, Karl-Heinz Dressel, Helmut Häußer und Stefan Schindler.

Gemeinsam wurden dann die Termine für das Jahresprogramm erarbeitet. Das Frühjahrs-Schießen findet statt am 8. Und 15.3., die Preisverteilung dazu am 22.3.24.

Das Dartsturnier ist am Karfreitag, 29.3.24 nachmittags.

Vom 2.6.24 bis 6.6.24 ist eine Vereinfahrt nach Filzmoos geplant. Hier kann sich jeder anmelden, die Fahrt ist mit einer Reisegesellschaft geplant, aber es wäre schön, wenn vom Verein eine feste kleine Runde dabei wäre.

Der Termin fürs Gartenfest ist für Sonntag 23.6. vorgesehen.

Hauptschießen ist angesetzt für den 13. Und 20.9., die Preisverteilung soll dann am 27.9. sein mit einem eher internen Kirchweih-Essen, wie im letzten Jahr. Bei dieser Veranstaltung stehen auch etliche Mitglieder für Ehrungen an, so dass auch einer der Gauschützenmeister erwartet wird.

Das Abschießen soll am 29.11. und 6.12. über die Bühne gehen und wird am 13.12. mit einer weihnachtlichen Preisverteilung enden.

Der Termin für die nächste Jahreshauptversammlung steht fest für den 8.1.2025.



Die alte und neue Vorstandschaft bei den Reuthschützen v.lks.:

Hans Wenzlik, Stefan Schindler, Regina Hesse, Siegfried Wunderlich, Markus Fischer, Erich Volkmann, Karl-Heinz Dressel, Gustav Schlott, Helmut Häußer, Adolf Distler, vorne Karin Köhler und Hildegard Reul